

2 nouvelles victoires de Cuba à la 4e Coupe du monde de fronton 30 mètres



La Havane, 25 nov. (RHC/JIT).- L'équipe de Cuba a remporté 2 autres victoires à la 4e Coupe du monde de fronton 30 mètres qui se dispute à Santiago du Chili.

Chez les messieurs et dans la catégorie de pala en caoutchouc, Yoan Torreblanca a battu 2 à 0 son adversaire chilien Oscar Romero.

Chez les dames, dans la catégorie de frontenis olympique, le duo Lisandra Lima – Yusmaris Medina a écrasé les Vénézuéliennes Judith Borges et Jessica Rangel.

Le site web de la rencontre relève que les joueurs cubains ont fait montre d'une grande maîtrise du fronton.

Cuba accumule 6 victoires et 4 défaites.

Le duo Lima-Medina se fait remarquer par ses 3 victoires et un seul revers. 6 manches remportées et deux perdues. Il a 103 points en sa faveur et 60 contre.

Samedi et dimanche sont prévus les matchs pour les médailles de quatre spécialités convoquées par ce tournoi

auquel participe une centaine de pelotaris de 12 pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/113217-2-nouvelles-victoires-de-cuba-a-la-4e-coupe-du-monde-de-fronton-30-metres>



Radio Habana Cuba